

3^o INFORME DE GOBIERNO JUÁREZ, N.L.



Añadió que después de ocho años de batallar con la recolección de la basura, la cual calificó como un problemón, Treviño Cantú aseguró que en esta administración se logró estabilizar esa problemática.

En obra pública comentó que se modernizaron calles y avenidas y que seguirán trabajando fuerte en la pavimentación y bacheo.

Enfatizó que en los próximos días se inaugurará la Primer Casa del Adulto Mayor, mientras que para los niños y toda la familia se está construyendo un Parque Acuático.